



Peñíscola el 23.12.2022

Mesdames, Messieurs, chers copropriétaires.

Tout d'abord, un grand merci à tous ceux qui nous ont accordé leur confiance et qui nous permettent de continuer à œuvrer pour le bien de notre résidence.

Un évènement important s'est produit ces derniers temps.

Lucian, notre concierge a abandonné son poste de travail depuis le 21 novembre, prétextant, en réponse à nos interrogations, qu'il était malade.

Nous lui avons demandé à maintes reprises de nous fournir les certificats médicaux attestant de son état, demandes qui sont restées vaines à l'exception d'une photo de document attestant d'un arrêt du

Nous en sommes arrivés aujourd'hui à mettre un terme à son contrat en lui notifiant que nous considérons son abandon de poste injustifié comme une démission de sa part.

Nous avons confié la maintenance de la résidence à la société de service OLIMPIA, représentée par Florian VIGO et Yannick HOELTZEL, qui, depuis quasiment un mois font un excellent travail dans des conditions quelque peu compliquées.

Pour des raisons de sécurité, nous avons changé la serrure du local vélos.

Les personnes qui ont un engin rangé dans ce local pourront récupérer les clés du local auprès de
: 0034 692 897 734.

Je vais conclure cette lettre en vous souhaitant à tous d'excellentes fêtes de fin d'année et en vous présentant, avec un peu d'avance, mes meilleurs vœux pour 2023.

Dans l'attente du plaisir de vous revoir

Veillez accepter mes plus sincères salutations



1 au 5.12.

cette société